



Pièces	4 Pièces
Superficie	91 m²
Référence	83000255
Prix	1 090 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Antibes, idéalement située, cette résidence de standing vous offre un cadre de vie unique à seulement 5 minutes à pied de la plage. Cet appartement spacieux de 4 pièces exposé plein Sud, offre une surface habitable de 91m² et est situé au 4^{ème} et dernier étage, offrant une vue dégagée sur la mer. Le grand séjour est ouvert sur une cuisine US et un hall d'entrée. Il dispose de 3 chambres, dont une suite avec sa propre salle de douche et toilette. La terrasse de 25m² est accessible depuis le séjour et la suite, offrant un espace extérieur confortable. Garages et caves disponibles.

Ideally located in Antibes, this luxury residence offers a unique living environment just 5 minutes' walk from the beach. This spacious, south-facing 4-room apartment offers 91sqm of living space and is located on the 4th and top floor, with unobstructed sea views. The large living room opens onto an open-plan kitchen and entrance hall. It has 3 bedrooms, including a suite with its own shower room and toilet. The 25sqm terrace is accessible from the living room and suite, offering a comfortable outdoor space. Garages and cellars available.

BEL AZUR

150 Chemin Moun Pantai - 06530 CABRIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr